

Comité pour l'Amérique latine et les Caraïbes de l'Internationale Socialiste
Montevideo, Uruguay, 17 et 18 mai 2018

DÉCLARATION SUR JOSÉ FRANCISCO PEÑA GÓMEZ

Original : espagnol

Le Comité pour l'Amérique latine et les Caraïbes de l'Internationale Socialiste, réuni à Montevideo les 17 et 18 mai,

En ce vingtième anniversaire de sa disparition, rend un vibrant hommage au leader dominicain José Francisco Peña Gómez, toujours présent à nos mémoires. Il fut, à la tête de son parti membre, le Parti révolutionnaire dominicain (PRD), le premier président du Comité pour l'Amérique latine et les Caraïbes de l'Internationale Socialiste et une référence mondiale du mouvement social-démocrate international dans le cadre des responsabilités qu'il a assumées à la direction de cette Internationale Socialiste.

M. Peña Gómez a consacré sa vie et son leadership à œuvrer pour faire avancer et consolider la démocratie dans son pays et à travers tout le continent ; pour la paix à une époque où les conflits secouaient l'Amérique centrale ; et pour la solidarité qui s'est imposée comme le signe identitaire de notre mouvement dans un continent qui jetait les bases démocratiques d'une nouvelle ère.

Grâce à son exemple et à son dévouement, M. Peña Gómez demeure aujourd'hui une référence pour tous dans le continent et au sein de notre mouvement international ainsi qu'un leader dont l'enseignement et la lutte perdurent dans les efforts déployés pour bâtir un continent de libertés, de droits, de justice accrue et de plus grande solidarité.
